

Le 20 novembre 2023, à Genève

Fati Mansour, journaliste au «Temps» reçoit le Prix Jean Dumur 2023

Chroniqueuse judiciaire, la journaliste est récompensée pour l'ensemble de son travail, pratiqué quotidiennement avec constance et rigueur.

Les Amis de Jean Dumur lui décernent cette distinction; ils consacrent une pratique journalistique plutôt qu'un fait d'armes particulier.

«En récompensant le courage et l'intégrité de Fati Mansour, nous voulions aussi encourager les journalistes et les rédactions à consacrer les moyens nécessaires à la chronique judiciaire, champ délaissé», fait valoir la présidente du jury, Isabelle Falconnier.

Fati Mansour se dit «très honorée et émue» de recevoir ce prix qui «défend les valeurs essentielles du journalisme». Heureuse aussi que cette récompense mette en avant l'importance de la chronique judiciaire, elle ajoute que «Le Temps» lui «a toujours donné la latitude nécessaire pour couvrir ce domaine souvent chronophage et délicat, mais toujours passionnant, où se déroulent petits et grands malheurs du monde. Un travail essentiel parce que la presse doit aussi pouvoir porter un regard critique sur le fonctionnement de la justice. C'est d'ailleurs pour permettre ce contrôle démocratique que les audiences pénales sont publiques.»

Fati Mansour a rejoint «Le Temps» à sa création il y a 25 ans et opte pour la chronique judiciaire, comprise au sens large, dès le début de sa carrière en 1988.

Retrouvez toutes les chroniques judiciaires de Fati Mansour [ici](#).

Contact

Madeleine von Holzen

Rédactrice en chef

madeleine.vonholzen@letemps.ch

+41 79 305 86 25